



An English message will follow

شركة اعمال للخدمات، التابعة لشركة اعمال ش.م.ع.ق.، تفوز بعقود جديدة من مواصلات

10 مارس ٢٠٢٣، الدوحة – قطر: يسر "شركة أعمال ش.م.ع.ق (أعمال)، إحدى أبرز واكبر مجموعات الأعمال متنوّعة الأنشطة بالمنطقة، أن تعلن عن فوز شركة اعمال للخدمات، التابعة لها والمملوكة لها بالكامل، بعقدين جديدين مع شركة مواصلات.

تمتد مدة هذه العقود لخمس سنوات، و يبدأ العمل بها بتاريخ ۱ أبريل ۲۰۲۳، كما تبلغ قيمتها ۱۰۰ مليون ريال قطري. وتختصّ هذه العقود بتقديم خدمات التنظيف ومكافحة الآفات، وخدمات غسيل المركبات.

وبهذه المناسبة ، علّق السيد راشد بن علي المنصوري، الرئيس التنفيذي لشركة أعمال، قائلاً: "يسعدني بالفعل أن أشهد فوز أعمال للخدمات بهذه العقود الهامة مع شركة مواصلات، وتأتي هذه العقود نتيجةً لإثبات أعمال للخدمات كفاءة تنفيذها لعقود مماثلة خلال كأس العالم فيفا قطر ٢٠٢٢، حيث أثبتت الشركة التزامها بتقديم خدمات عالية الجودة، مما يجعل أعمال للخدمات دائماً الشريك المفضل للعملاء الرائدين في السوق في مختلف المجالات. أود أن أغتنم هذه الفرصة لأشكر شركة مواصلات على هذه الثقة، وأعبر عن المتناني للعمل الجاد الذي قام به فريق أعمال للخدمات كذلك".

-انتھی-

للمزيد من المعلومات، يرجى التواصل مع:

شركة اعمال	
لورا عقل - مسؤولة الاتصالات المؤسسية	إيميل: <u>laura.ackel@aamal.com.qa</u>
	موبايل: (6576 6671 6576+)

نبذة عن شركة اعمال ش. م.ع.ق.:

تعتبر شركة أعمال إحدى أكبر مجموعات الأعمال وأكثرها تنوعاً في المنطقة ، وتم إدراجها في بورصة قطر في ديسمبر 2007، وفي ١٥ مارس ٢٠٢٣ بلغت القيمة السوقية للشركة 5.54 مليار ريال قطري (1.52 مليار دولار أمريكي)

تتنوع عمليات أعمال على نطاق واسع وتضم ٢٩ وحدة أعمال نشطة (شركات تابعة ومشروعات مشتركة) مع مراكز رائدة في السوق في قطاعات الصناعة، والتجزئة، والعقارات، وإدارة الخدمات، والمعدات الطبية والأدوية، وتوفر شركة اعمال للمستثمرين فرصة الاستثمار عالية الجودة والتوازن في النمو المتسارع للاقتصاد القطري وتطوره.





للمزيد من المعلومات حول شركة اعمال، يرجى زيارة الموقع الإلكتروني: www.aamal.com.qa

نبذة عن شركة اعمال للخدمات:

تقدم شركة أعمال للخدمات مجموعة كبيرة من الخدمات مثل خدمات التنظيف والفنادق والضيافة وغسيل المركبات وجمع النفايات والتخلص منها وصيانة الأرضيات وتنسيق الحدائق ومكافحة الآفات.

للمزيد من المعلومات حول شركة اعمال للخدمات، يرجى زيارة الموقع الإلكتروني: <u>www.aamal-services.com</u>





Aamal Services, a subsidiary of Aamal Company Q.P.S.C., Awarded New Contracts by Mowasalat

15 March 2023, Doha - Qatar: Aamal Company Q.P.S.C. (Aamal), one of the region's leading diversified companies, is glad to announce that its fully-owned subsidiary, Aamal Services, was recently awarded two new contracts by Mowasalat.

The contracts will start from April 1st, 2023, for a span of five years, and are worth QAR 100m. They are for the provision of both cleaning and pest control services, and vehicle washing services.

On this occasion, Mr. Rashid bin Ali Al-Mansoori, CEO of Aamal Company, commented: "I am truly pleased to witness Aamal Services winning such remarkable contracts with Mowasalat. These contracts are a result of Aamal Services efficient delivery of similar contracts during World Cup FIFA Qatar 2022, where the Company demonstrated its commitment to the high-quality services it provides, which always makes Aamal Services the partner-of-choice for market leading clients in various fields. I would hereby like to take this opportunity to thank Mowasalat for their trust, and express my gratitude for the all the hard work of Aamal Service team."

-ends-

For more information, please contact:

Aamal Company	
Laura Ackel – Corporate Communications Officer	Email: <u>laura.ackel@aamal.qa</u> Mobile: (+974 6671 6576)

About Aamal Company Q.P.S.C.





Aamal is one of the region's most diversified companies and has been listed on the Qatar Stock Exchange since December 2007. As at 15 March 2023, the Company had a market capitalisation of QAR 5.54 bn (US\$ 1.52 bn).

Aamal's operations are widely diversified and comprise 29 active business units (subsidiaries and joint ventures) with market leading positions in the key industrial, retail, property, managed services, and medical equipment and pharmaceutical sectors, thereby offering investors a high quality and balanced exposure to Qatar's wider economic growth and development.

For further information on Aamal Company, please refer to the corporate website: www.aamal.qa

About Aamal Services:

Aamal Services provides a wide range of services including cleaning, hotel and hospitality services, vehicle and fleet washing, waste collection and disposal, ground maintenance and landscaping and pest control.

For further information on Aamal Company, please refer to the corporate website: www.aamal-services.com